

APBD 2024 DIPRIORITASKAN UNTUK PEMILU DAN INFRASTRUKTUR



Sumber Gambar:

<https://lingkarjateng.id/wp-content/uploads/2023/10/Capai-Rp-18-Triliun-APBD-2024-Kudus-Fokus-ke-Pemilu-Pilkada-dan-Infrastruktur.jpg>

Isi Berita:

Murianews, Kudus – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kudus, Jawa Tengah (Jateng), akan memprioritaskan APBD 2024 untuk pemilihan umum (Pemilu) dan pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2024. Selain itu, pengerjaan infrastruktur yang tertinggal juga mulai dikejar.

Pemerintah daerah sendiri, memproyeksikan APBD 2024 nanti adalah sebesar Rp 1,8 triliun. Dengan rincian pemasukan dari Pendapatan Asli Daerah (PAD) sebesar Rp 437,4 miliar kemudian Pendapatan transfer Rp 1,4 triliun.

”Kalau di tahun 2024 nanti tentu saja apalagi kalau bukan untuk pemilu dan pilkada. Itu adalah prioritasnya,” kata Penjabat (Pj) Bupati Kudus Bergas Caturisasi Penanggung, Senin (23/10/2023).

Khusus untuk infrastruktur, Bergas mengatakan Pemkab Kudus akan mengejar ketertinggalan pembangunan karena pandemi Covid-19 beberapa tahun ke belakang.

”Kami sudah sepakat untuk itu, sementara yang lain seperti tunjangan dan program-program yang berguna bagi masyarakat tentu akan kami teruskan,” ungkap Bergas.

Pemkab Kudus diketahui mengalokasikan sebanyak Rp 42,48 miliar untuk pelaksanaan Pilkada di tahun 2024 mendatang. Anggaran tersebut akan digelontorkan kepada dua instansi yakni KPU dan Bawaslu Kudus.

Adapun rinciannya adalah anggaran hibah untuk KPU Kudus sebesar Rp 33,73 miliar dan Bawaslu Kudus sebesar Rp 8,75 miliar.

Proses pencairannya akan dilaksanakan dalam dua tahap di dua tahun anggaran. Yakni anggaran tahun 2023 dan tahun 2024 mendatang dengan porsi pencairan 40 tahap pertama dan 60 persen di tahap kedua.

Sumber Berita:

1. <https://berita.murianews.com/anggara-jiwandhana/401450/apbd-2024-diprioritaskan-untuk-pemilu-dan-infrastruktur>, “APBD 2024 Diprioritaskan untuk Pemilu dan Infrastruktur”, tanggal 23 Oktober 2023.
2. <https://lingkarjateng.id/berita-kudus-hari-ini/capai-rp-18-triliun-apbd-2024-kudus-fokus-ke-pemilu-pilkada-dan-infrastruktur/>, “Capai Rp 1,8 Triliun! APBD 2024 Kudus Fokus ke Pemilu, Pilkada dan Infrastruktur”, tanggal 24 Oktober 2023.

Catatan :

- APBD pada dasarnya memuat rencana keuangan daerah dalam rangka melaksanakan kewenangan untuk penyelenggaraan pelayanan umum selama satu periode anggaran. Tahun anggaran APBD meliputi masa satu tahun, mulai dari tanggal 1 Januari sampai dengan tanggal 31 Desember. Sesuai dengan pendekatan kinerja yang diterapkan pemerintah saat ini, maka setiap alokasi APBD harus disesuaikan dengan tingkat pelayanan yang akan dicapai. Sehingga kinerja pemerintah daerah dapat diukur melalui evaluasi terhadap laporan APBD.¹
- Untuk penyusunan rancangan APBD, diperlukan adanya urutan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS). PPAS merupakan program prioritas dan patokan batas maksimal anggaran yang diberikan kepada SKPD untuk setiap program sebagai acuan dalam penyusunan RKA-SKPD.²

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

¹ Forum Media Online, “Proses Penyusunan APBD dan Perubahan APBD”, diakses dari : [PROSES PENYUSUNAN APBD DAN PERUBAHAN APBD | Forum Media \(ijaanambas.blogspot.com\)](https://www.prosespenyusunanapbd.com/), pada tanggal 6 Oktober 2022, pukul 08:20

² *Ibid*